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哇！神是這樣治理祂的國（七） 

——慕主先鋒教會主日聚會 

江秀琴牧師 

2023 年 10 月 21 日 

在座的家人們以及線上的家人們，大家好！感謝主！在

動盪不安的社會環境裏面，我們可以一起聚集在神的寶座前，

這是何等有福啊！是不是？ 

這些日子我想大家都一直在關心著哈馬斯跟以色列的

戰爭是否會擴大到全世界，這個是每一個人、每一個國家都

在擔心著的。在美國也是這樣，前面發生的這些你會覺得非

常危險。也有先知們已經看見神顯給他看到的一些異象，就

是哈馬斯一直在呼喚全世界的回教徒要起來聖戰，這個是很

可怕的。在我們美國也是有非常多這樣的人已經從邊境滲透

進來，所以都很危險。 

我看很多人已經惶惶不定，但是神事先已經告訴我們：

『你們不屬這個世界，你們是神國的百姓。』末後的日子，

神震動全地的時候，祂說，神的百姓是另外一種族類，是不

一樣的，這就是我今天所要講的，也就是這一連串的題目一

直在講的——《神是這樣治理祂的國》。 

弟兄姊妹，這些日子你有沒有體會到『我是神國的百姓』？
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『我是神國的百姓！』阿們！感謝主！我希望聽到全場很大

聲地說：『我是神國的百姓。』對！ 

我上個禮拜就講到神的國，這位神國的萬王之王，現在

是祂快要回來的時候，祂一定要讓全世界的孤兒快一點醒過

來，知道我不再是孤兒了、我不再是奴隸、我不是要為這個

世界一直擺上我的身體、我的精力、我的情感，我不是要來

被這個世界的王奴隸的。我是神國的王子，我是要與我的王

在地上掌權做王的。在末後的日子，祂即將回來的日子，祂

會快速的讓祂這些習慣做孤兒的醒過來。 

我們從吹角節神就開始吹號，我們全場的弟兄姊妹都醒

過來了。隔天許許多人表達：『我不要再做孤兒了，我不要再

做機器人了，我不要做這種木頭人了。我是有情感的，我是

神特別揀選，神從母腹就揀選我，在我身上有一生美好的計

畫，我是神國的王子。在末後的日子，我是要跟神一起執掌

王權的。』 

我們從吹角節，然後到贖罪日，神就從領袖開始做起，

忽然間很大的蘇醒、很大的又推進了一步。領袖開始悔改自

己在孤兒裏面所帶給上上下下左右旁邊人的傷害，悔改以後，

領袖就開始不一樣。好幾個領袖都跟我講，就像是行走在雲

端，感覺到從沒有過的喜樂跟輕鬆。那一天覺得好像一片的

雲霧就這樣沖下來，我覺得那是神的同在。從領袖開始，兒
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子軍隊起來了。 

然後接著到住棚節，我就講到神要的是長大成熟的兒子，

不只是兒子。在末後的日子，神要得到多少億的靈魂？10 億

的靈魂要進到神的國。他們剛剛進來一定是嬰兒，對不對？

剛出生是不是需要長大成熟的兒子女兒去照顧他們、撫養他

們、引導他們，對不對？所以神要長大成熟的兒子。 

我上一篇就是住棚節，就是講到長大成熟的兒子，祂要

借著長大成熟的兒子來治理地上。我講到尼克對不對？我講

到尼克是一個沒手沒腳的，他的媽媽一定會一直問神：『你為

什麼會給我沒手沒腳的孩子？』她一定會問，因為她有 4個

月都不敢抱嬰孩尼克。自己的第一個孩子就好像怪物一樣沒

手沒腳，這一個小的好像雞爪這樣的腳在他身上，是不是？

沒看過、沒聽過，她是個師母，我相信她會一直問神。直到

4 個月以後她才開始抱他，開始願意全心全意的去愛他，知

道這是從神而來的，『我接受，我要全心全意去愛他。』但是

他的兒子一直被嘲笑，一直被嘲笑，所以到 10 歲尼克已經自

殺三次，對不對？他想要死，因為一直被嘲笑、一直被虐待、

被人欺負。直到 15 歲，他媽媽說：『尼克，神說了祂要用你，

至於祂怎麼樣用你，什麼時候會用你，我不知道，但是祂會

要用你。』他媽媽一定一直有跟他講，可是那一次他真實的

聽進去了。他說，那一次媽媽跟他講的話，好像一個天上來

的光，就這麼進到他裏面，他就有一個信心，領受到『神造



 4 

我是有目的的，神要用我』。從天上來的一個信心就進到他的

裏面，接著他就開始去學校自我推薦要演講，他被拒絕了 52

次。 

親愛的家人，我現在跟你講的是一個長大成熟的兒子是

需要經過很多的患難、苦難、被拒絕、被傷害，在這個當中

一直繼續、繼續去跟神連在一起。所以我上一篇就是講的，

他是一直被這樣拒絕，52 次的拒絕，一個年輕人耶，請問如

果是你還會繼續下去嗎？第 53 次，還會繼續下去的請舉手,

我要看看我們當中有多少個英雄。不錯，看到兩個。在黑暗

中可能後面的我看不見，不錯,只要你能夠持續下去，既然神

說：『你是有用的，我造你是有用的，我會要用你。』即使你

被人拒絕，被拒絕卻屢敗屢戰、屢敗屢戰，長大成熟的萬王

之王的兒子一定是屢敗屢戰的，這樣的兒子就是神要他在末

世一起掌權的。 

那尼克屢敗屢戰還要怎麼樣呢？他還要真繼續，他經過

52 次的被拒絕，第 53 次人家讓他演講，對少數的一些人，

然後開始越來越多，你看他到後來，6、、7 年間他可以怎麼樣？

已經有多少人聽他的演講？至少有 20 萬的人表明：『我是聽

你的道，我就決志接受耶穌。』哇！20 萬的人耶！所以到後

來人家問他：『你現在還會不會跟神說？「神啊，我還是寧可

有手有腳」』沒手沒腳很不方便，我簡直無法想。開個門要用

頭去按把柄對不對？你有手有腳慣了，有沒有一次感謝主?
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沒有，我們沒有。所以我說，苦難的人特別會珍惜神給的任

何一點點的禮物、一點點的東西。後來人家問他，他說：『我

已經跟神說了，我真的明白禰讓我沒手沒腳，以至於我才能

夠對多少億的人講道。我去了這麼多的國家講道，我寧可帶

領他們、影響他們能進入神的國進入永生，我跟他們可以在

永生裏面一起的歡喜快樂，還是比我有手有腳，我更高興更

值得。』 

你知道嗎？長大成熟的兒子你是另有一個價值觀。就像

迦勒一樣，另有一個眼光、另有一個心志，你所看的跟人看

的不一樣，神說什麼你就是相信，知道嗎？所以後來看到亞

納族人，大家都在說：『我們像蚱蜢一樣。』迦勒怎麼說？他

說：『不，神已經說了，要帶我們進入這個美地，所以他們必

做我們的食物。』就會覺得：『你講風涼話，你講笑話。』對

不對？長大成熟的兒子是世人所無法明白的。然後神就讓那

一些不信的孩子（小孩子仍然就是奴隸的思想）再去鬧，再

去繞曠野。迦勒沒有說：『神啊，可是我沒有啊，你讓我進去

美地吧。』長大成熟的兒子，就是願意陪著這一群不懂事的

小孩，希望他們快點長大起來。今天整個世界在惶惶不定，

神渴望得到這樣長大成熟的兒子，而神的國是一個愛的國，

所以長大成熟的兒子一個很大的特徵在他身上，就是『愛』。 

我們來看一下，、《母母記下下》24 章 17-18 節：『大衛看

見滅民的天使，就禱告耶和華說：「我犯了罪，行了惡；但這
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群羊作了什麼呢？願你的手攻擊我和我的父家。」』當日迦得

來見大衛，對他說：『你上去，在耶布斯人亞勞拿的禾場上，

為耶和華築一座壇。』大衛數點以色列人，神就叫他的先知

迦得去跟大衛說，給他三個選擇，看他要選擇哪一個處罰。

大衛說：『我知道神有豐盛的憐憫，我不願意落在人的手裏。』

然後神就降瘟疫給以色列人，然後民間就死了 7 萬的人，後

來神就不降災了，吩咐滅民的天使說：『夠了，住手吧。』那

時候耶和華的使者在這個耶布斯人亞勞拿的禾場那裏，大衛

看見滅民的天使就禱告說：『耶和華啊，是我犯了罪、行了惡，

這群羊沒有做什麼，用你的手攻擊我和我的父家。』你知道

這個就叫做長大成熟的兒子，所以神立他做以色列的王，因

為我們的神祂就是愛，祂充滿的就是愛，所以祂用愛來治理

祂的國。 

我今天特別要跟大家說，整個世界都惶惶不定，覺得好

可怕，不知道哪里會開始有恐怖攻擊。神給克斯瑞異象，美

國有 12 個州會有恐怖攻擊，但這是個警告，就在乎神兒女的

回應，哪幾個州他也寫了，但他只寫 9個州，還有其他的州

沒有寫出來。所以無論如何，不管你到哪里，這個其實是在

喚醒教會。神的兒子，你一定要知道你是誰，你要拿起權柄

來禱告，但是禱告前你一定要先跟神對齊，否則你的禱告只

是打空炮彈而已。 

為什麼神允許這樣的事發生？如果你去看《舊約》，每一
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次神允許什麼事發生，大部分都是因為他們拜偶像、行惡。

你想，基督徒有沒有拜偶像？有沒有？感謝主！我們教會很

誠實。對，有。你在主面前求主光照你有什麼偶像？神就會

列給你看這麼多！你的兒女是不是你的偶像？你的配偶是

不是你的偶像？你的金錢是不是你的偶像？你的地位、你的

權利是不是你的偶像？你的名聲、你的面子是不是你的偶像？

最大的偶像就是我們自己，所以這個就是驕傲。 

神一再的跟他們講什麼？不遵從神的律法、不守神的誡

命典章，不守祂的安息日、拜偶像，這都是一再的講、一再

的講，然後不以為然，一再的不以為然，一再的記朵重聽。

所以神只好讓他們被擄，『你就繼續拜你的偶像吧！』看那一

些是不是都是你最重要的？人常常生命攸關的時候才知道

『禰才是我的神，禰最重要的。』所以這一些我們要留意。

神開始處罰，然後大衛就說：『願禰的手攻擊我和我的父家。』

也就是大衛，你會發現他裏面充滿了對他百姓的愛，是不是？

所以神的國，是一個愛的國。祂要設立的王是一個愛神的百

姓的王，不在乎大衛過去曾經犯了多少罪，大衛是不是曾經

犯了很可怕的罪？詭詐的搶奪他的忠臣的太太，然後把她的

先生送去死，這是不是很可惡？是，但是神也有處罰，神是

處罰了，大衛的悔改，大衛為此死了 4個兒子，對不對？但

是大衛有沒有怨神？沒有。就是俯伏、俯伏、悔改、再悔改，

把他最怎麼樣的詭詐都寫在《詩篇》51 篇，讓後代的人都可
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以看見他所犯的，所以他已經沒有偶像，他是徹底的破碎，

就是破碎他的面子，而且謙卑。然後知道賞賜的是耶和華，

收取的也是祂，這樣的己！ 

最大偶像是我們這個『己』，為什麼你會那麼愛孩子？因

為孩子是出於己，是我生的、我養的，都是我最愛的，是不

是？都是大過生我、養我的父母。幾乎大部分是這樣，這個

叫天然，你一定要開始厭惡你的天然，要不然你都不可能愛

生你養你的父母勝過愛你的孩子，你怎麼可能愛你的百姓勝

過愛你的兒女呢？是不可能的。因為你最愛的是你自己的感

覺，我的心肝、我的寶貝，是不是？我，都是我。神一直要

告訴我們說：『你們若愛兒女、愛丈夫、愛妻子、愛這些勝過

愛我的，就不配做我的門徒。』所以耶穌是充滿了愛，祂這

樣愛我們，但是祂也對我們有要求，你必須把神放在第一位。

為什麼？因為只有這樣，我們這個人才會清潔潔淨。與分別

善惡樹完全的脫離了，開始進入生命的清潔，因為唯有耶和

華是我的神，我單要敬拜祂。 

特別是來到外國、來到北美的父母，你一定要留意！我

看見太多的父母都是敬拜他的兒女勝過敬拜神。你一定要向

神面對這件事，你就會開始清潔、你就會開始輕鬆，然後神

就給你智慧，然後就會給你恩典，然後讓你的兒女愛你像你

愛神一樣，你的兒女會尊敬你愛你，這是神的律，這是神做

事的法則，你們一定要真實的聽進去。我發現很多人有聽，
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就是沒有聽進去，而現在已經來到非常的關鍵點，你必須要

去面對這個。 

你看大衛就是這樣子，『祂是神，所以即使祂讓我受了好

多的苦，我還要都遵守祂的話。掃羅一直要追殺我，但他是

神的受膏者，我就不敢碰他。』大衛連割下掃羅外袍的衣襟都

跟神認罪悔改。大衛是這樣子：殺掉掃羅又不是藉著他的手，

他我的副手說：『我把他一刀就殺掉。』大衛不敢，說：『他是

神的受膏者』。大衛對神的敬畏、對神話語的遵守到這樣的地

步！當先知跟他說了，他就真實的悔改，所以神立他作以色

列國的王！當發生這樣的事的時候，他不是說：『還好，瘟疫

過了我沒有死！』不是！他是：『神啊，這是我的問題，禰為

什麼殺他們？願禰把這個罪、願禰把這個災臨到我，攻擊我

和我的父家。』哇！做這樣的禱告要很勇敢，而且對神要充滿

了愛的信任。你知道嗎？『願禰攻擊我和我的父家。』神會來

真的，神會聽哦！但是神知道祂的這位受膏者裏面充滿了對

百姓的愛，所以我今天要講的就是：『神的國是一個愛的國，

因為神的心在祂的百姓身上，祂愛祂的百姓，所以神要祂的

受膏者，祂的所立的王也是這樣子，有一個對祂跟對百姓的

愛。』我今天要告訴大家，你們也都是王，都是神所揀選的王，

每一個都是王子王女！神也要你裏面充滿祂的愛。 

那我現在要放一個影片給大家看，非常感人的一個影片，

請大家仔細的看，是在我們三藩市的一位牧者。 
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（影片內容省略） 

我們的神是不是很棒？我今天為什麼講這一篇？因為

世上的國充滿了爭戰、充滿了恐怖、充滿了你所未知的！不

知會發生多麼恐怖的事件！但誰能解決這樣的事？只有我們

這位愛的神！你是神的王子，你最重要的是讓這位神的愛充

滿在你的身上，住在祂的愛裏面，祂就要藉著你做工。在這

個黑暗遮蓋大地、幽暗遮蓋萬民的時候，祂充滿了愛的光芒，

要在你的裏面發出來，而且你一點都不懼怕，反而是在那個

地方掌權。所以親愛的家人，現在是你起來，快點接受神的

裝備，長大成熟的時候，以至於祂的王子可以在地一直掌權。 

你看，神揀選的這位黃牧師是怎麼樣的？你知道嗎？他

們家 6個孩子，這三兄弟——老大、老二、老三是睡在一個

房間，經常半夜爸爸就進來，把燈打開，把他們 3 個叫到客

廳，就罵、罵、罵，罵了 45 分鐘，然後就開始打他們，這是

經常發生的事。去到學校，如果怎麼樣了，又是被老師把手

夾在筷子當中，再把筷子擠在一起，讓他們痛得不得了，所

以學校也痛苦，家裏也痛苦。所以他的情感是關閉的，不太

會表達，他跟其他 5個哥哥、弟弟、姐姐、妹妹都是沒有溝

通的，從來不溝通的。他說他的外面是麻痹，但是裏面其實

充滿了懼怕。好可憐對不對？ 

萬王之王卻是揀選這樣的一個人來改變三藩市最髒亂
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的地方——8000 個遊民住在那裏，孩子都是在垃圾堆進進出

出。萬王之王就點、點、點到這一個，然後神也給他預備一

個太太——法國女人！然後，神就在他們裏面動工。所以我

說：『神的國在哪里？』耶穌說：『神的國就在你們裏面。』所

以你裏面一定要能夠聽見這位王的聲音！他怎麼信主？他跟

太太都是在看電視佈道會的時候信的。那講員講什麼？《約

翰福音》3章 16 節。我們都會背，對不對？我們背一下，『神

愛世人，甚至將祂的獨生子賜給他們，叫一切信祂的不至滅

亡，反得永生。』這節聖經他都背得滾瓜爛熟。你受感動嗎？

麻痹了，是不是？這就是叫老基督徒的危險，服侍主的人更

危險，這就是我常常講你習慣了、麻痹了。 

他說他那一天是喝醉酒回到家，他正在看電視，就聽到

佈道家講：『神愛世人，祂為什麼把祂的獨生愛子釘在十字架

上？因為祂愛你。』他那一天感受到好強的愛臨到他的身上，

所以他聽講道 10—15 分鐘就信主了。為什麼？從來沒有人

跟他講：『我愛你。』他從來不知道有人會愛他。『神愛到願意

讓祂的兒子釘在十字架上，這是什麼樣的愛？這就是我需要

的愛！』所以他感動得說：『感受到一個很深的愛臨到他身上。』 

當他看見有一個孩子在街上被人虐待毆打，他就被嚇到

了，為什麼？因為他小時候也是經常被這樣虐待毆打，小時

候的下憶回來了，所以他就驚嚇了。後來他開車回家的路上，

他就覺得神在對他說：『如果那個小孩是你的孩子，你會怎麼
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樣？』『我一定會下車去救他。』神說：『每一個都是我的孩子。』

他回到家裏，太太說：『你怎麼了？』他就講給他太太聽，兩

個就哭啊器啊。你看到現在，已經是多少年之後，他講的時

候，一個大男人哦！卻還會這樣流淚。你就知道他的那個哭

和悔改是心真的多痛！他的印象是多深刻！在他的心裏，那

個孩子被打，他卻沒有去救他，已經 40 年之後，他敘述的時

候還禁不住要流淚，所以他那一次在主面前的悔改是很深的，

覺得『每一個都是你的孩子，我卻這樣，沒有去救他。』 

他就開始去送三明治，然後接著就越做越大，神就這樣

興起，數千上萬的義工來幫他辦學校、開餐廳，為那些無家

可歸的遊民辦訓練志工的學校，還有辦小孩子的學校。哦！

做好多！他學校的旁邊就是一間脫衣舞廳，他當年的學生都

十四五歲，他的學生放學時，脫衣舞廳前面的看門的就會說：

『女孩，你長得蠻漂亮的，等你 18 歲就可以來這邊參加。』

所以他的一個學生就要過去要脫衣舞廳看門的吵。後來，這

位黃牧師就跟這個學生說：『你不要跟他吵，我要去市政府絕

食抗議。』他就是在市政府的前面擺兩張椅子，他跟他太太就

坐在那個地方禁食跟神禱告，禱告到兩個禮拜左右，他就覺

得：『都是有錢人進到市政府，然後跟市長談一談，就拿了他

們的計畫出來，我在這裏大概沒用。』他太太是法國人，意志

很堅強，很有個性。他太太就說：』你跟神說了，神也跟你說

了，你已經跟市政府申請了，你已經跟大家說了，你已經答
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應神了，你就繼續坐在這。『他太太就陪他。他有 33 天沒吃

東西。我們都知道三藩市冬天有多冷，尤其沒有任何的熱量

進來。但是在那裏的禁食禱告，萬王之王垂聽了！所以政府

就說：『所有的一律批准。』使公園成為父母帶著孩子可以去

的最漂亮的公園。另外，脫衣舞廳的老闆就去世了。酒吧要

申請執照，政府在那個區域只能發 25 張，但是實際開了 47

間，幾乎快兩倍了，所以他也把申請遞上去，就是說：『你要

除掉酒吧的執照，脫衣舞廳要關門。』結果全部通過了，那些

酒吧執照撤銷關門了。 

所以神的國是這樣治理的：祂不需要選碩士博士來治理，

祂不需要你有多少的經驗、多能幹，都不需要。他選了一個

從小就被虐待的孩子，然後情感都是關閉的、心門是關閉的

人，他選他來做。神給他配了一個太太，啊！那個太太！你

看他把自己過去成長的這種痛苦的包袱帶進他的婚姻，以至

於有 15 年跟他太太之間是很痛苦的。他說,只要一點點小事

情看法意見不一樣，他的心就關了，他就兩三天都不跟太太

說話，因為他不善於表達、不喜歡表達、也不會表達他到底

在想什麼、到底這件事帶給他的感受是什麼。你看對太太而

言多痛苦！ 

我今天特別要把這個給大家看，因為家家都在戰爭當中。

我相信我們我們教會一定是好很多，對不對？但是一定還是

有不容易的，而且我們一直會有剛信主的。我現在發現那些
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在這種可憐的環境下長大的孩子實在很可憐！你知道黃牧師

的媽媽怎麼樣？他 17 歲離開家，他媽媽也是隔兩年就離開

家，為什麼？因為我相信他媽媽也在很破碎中長大，所以她

哪懂得怎麼保護孩子啊？他爸爸打他們，他媽媽從來沒出現，

都躲在房間或不知道躲在哪個角落，等於是一個沒有成長的

女人卻當了媽媽。你看她都自身難保，他爸爸常常也會打他

媽媽，所以他媽媽也嚇到了，哪有辦法去保護兒女，所以是

不是非常悲慘？後來，你看他改變了整個的三藩市那個區。

我就覺得說我們的神是這樣的治理他的國，就是他只要選擇

一個人，不管在世人眼中，這個人的生命是多麼破碎，多麼

扭曲。 

神可以用他的太太溫柔的對待他：太太個性是很強的，

但是你知道嗎？當他的各種事工一直發展，然後他們就變成

有一個辦公室，那時候他忽然間就不快樂，他也不知道自己

為什麼不快樂。所以神就跟他講：『因為你的心很剛硬，你雖

然發食物給他們吃，但你對他們根本沒有愛，你根本歧視他

們，你不想吃他們的食物，你也不喜歡進他們的家，他們跟

你握手後你就趕快去洗手。你只想說：「我說什麼你們就做什

麼就好了。」』你看神都看見，對不對？神就這樣跟他講，他

就跟神悔改，『神啊，你來醫治我的心。』 

還有一次，一個大教會的牧師要來看他，他太太就一直

敲門，『有牧師要來看你，很重要的一位牧師，開門啊！開門！』
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他在辦公室裏，但他已經不行了，所以他就是不開門。因為

他真的沒辦法，他的心冰冷跟關閉了。然後他太太就從外面

爬到屋頂，然後從屋頂去開他辦公室的窗戶，進到他的辦公

室，然後跪在他的面前哭，說：『請你出去開門！人家這個是

大教會的牧師，要來看你，你再怎麼樣都要出去見人家。』太

太就這樣一直請他，跟他一起哭，哭著請求他。15 分鐘，他

哭夠了，準備好了，可以了！出去，就開了門，『嗨！你好嗎？』

這是美國這邊打招呼的方式，對不對？所以我們外表可以一

副樣子，該做的都做了，問題是裏面。這叫做『神的國在我

們的裏面』，而且神的國不在乎你現在已經做出多少事工，神

的國在乎我的裏面要更多的在他的愛裏被融化。從小有被愛

的比較容易，從小實在沒有被愛的，尤其成長過程有很多被

拒絕的，是要禱告一段日子，呼求神：『我需要禰！我需要禰！

禰的愛來融化我這剛硬的心。』 

所以這些日子，神真的在我們當中已經一直在做快手筆

的工作，好多人一直在被改變。親愛的家人，如果你還沒有，

過去的幾個禮拜，如果你還只是一點點，你要把握機會，特

別每一個組，明天早上的禱告會——全教會的禱告會，聖靈

都很真實的、很細膩的、很厲害的做工在每一個人的身上。

把握機會，你線上上跟來現場是不一樣，現場神這樣做這樣

做。 

上個禮拜天，神悔改的靈忽然間『啪』臨到我們一個同
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工身上。其實我們以前全教會的禱告會，聖靈常常這樣做，

所以每個人裏面就一點一點一點、很容易的被醫治，尤其從

小的傷害，需要累積的一次一次這樣的做，都在跟隨聖靈，

所以聖靈就自己來做。做很大、很快的工作，可是需要你全

心的投入跟隨，然後一直跟隨聖靈的引導。祂忽然把眼淚臨

到你的身上，你就這樣一直流眼淚、流眼淚，你心就一直融

化，你假人的硬殼就一直融化掉，一次一次的做，你裏面的

真我，就是神起初創造你的時候，你所有的純真可愛、善良、

單純，那個有神的形象和樣式，柔軟的真我就開始出來了。 

現在的末世，神就是需要這樣做。你一直為著戰爭害怕，

解決不了事的。我今天要告訴大家說：『神的國是好美哦！充

滿了愛！好美！』我這些日子常常跟主說：『禰好美！禰的國

真的好美!我可以成為你的女兒，可以成為禰國中的百姓，我

真的好有福!好有福!』親愛的家人，不在乎你當基督徒多少

年了，在乎你的心靈，一直去體會，一直去進入。 

我們來看一處《聖經》，在《耶利米書》31 章 3-9 節：

『古時耶和華向以色列顯現，說：「我以永遠的愛愛你，因此

我以慈愛吸引你。以色列的民（原文是處女）哪，我要再建

立你，你就被建立；你必再以擊鼓為美，與歡樂的人一同跳

舞而出；又必在母瑪利亞的山上栽種葡萄園，栽種的人要享

用所結的果子。日子必到，以法蓮山上守望的人必呼叫說：

起來吧！我們可以上錫安，到耶和華－我們的神那裏去。耶
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和華如此說：你們當為雅各歡樂歌唱，因萬國中為首的歡呼。

當傳揚頌贊說：耶和華啊，求你拯救你的百姓以色列所剩下

的人。我必將他們從北方領來，從地極招聚；同著他們來的

有瞎子、瘸子、孕婦、產婦；他們必成為大幫回到這裏來。

他們要哭泣而來。我要照他們懇求的引導他們，使他們在河

水旁走正直的路，在其上不致絆跌；因為我是以色列的父，

以法蓮是我的長子。」』 

好，謝謝。這裏第 3節講到說：『古時耶和華向以色列顯

現，說：「我以永遠的愛愛你。」』中文比較看不出來，英文就

很清楚，是一個完成式，『我已經用一個永遠的愛在愛了你。

因此我也已經用我的慈愛吸引了你。而且我繼續以我的信實

再建立你。』你說：『我都沒有感覺到禰的愛啊！』祂說：『我

從古時就已經愛你。』《聖經》上說羔羊在創世以前已經被殺

了。在祂創造你以前，祂已經知道給你自由意志，你會選擇

不信任祂的愛，你會選擇去聽仇敵的聲音，所以祂就已經決

定：『因為我是公義的神，犯罪的一定要死，否則就不能再進

入生命樹的永遠活著的裏面，所以我就已經先被殺了，我已

經愛了你了。』2000 多年前，神的兒子再道成肉身活給你看

『我就是這樣的愛你，這樣讓你看得見摸得著的一位。』所以

祂說：『我已經一直用我的慈愛在吸引你。』所以大家一定要

下得。 

我這些日子有時候想到以色列，我真的會覺得，他們到
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底知不知道神是怎麼樣的愛他們？我初中歷史代課老師在

講到以色列的時候說：『以色列這個國家打仗時，可以把對方

的一根螺絲釘什麼的全都搬回來。』就說他們是勝利到這樣

的地步！他們的情報是厲害到這樣的地步！我就覺得：『哦！

這個國家好奇妙！』我那時候還沒有信主，高一才信主，但我

已經被這個國家的特殊所吸引了，『怎麼這麼奇妙？』那一堂

課我永遠下得，初中生哦！內塔尼亞胡在他們 70 周年慶的時

候說：『我們宣佈建國幾個小時以後，我們周遭 7個阿拉伯國

家同一個時間攻擊我們，我們只有 650 個猶太人，我們什麼

都沒有，當時沒有以色列國防軍，沒有強大的空軍，我們只

有一群無路可走的勇敢的人。』你只有這樣的人，你怎麼贏啊？

可是他們就贏了！ 

他說：『聯合國 1948 年給我們成立國家，給我們的國土

是 65%的沙漠。中東三個最強大的軍隊在 35 年前跟我們作

戰，我們 6天之內卻贏過他們。今天我們成為一個國家：我

們有一支強大的空軍，我們有以色列國防軍；我們每年出口

數百萬美元，出口最先進的經濟體；我們的醫生在全球，多

數獲得國際醫學最高研究獎；我們也在同一個時間發射三顆

衛星；我們 65%都是沙漠，可是我們用智慧使沙漠盛產，向

世界各地銷售的水果、花卉、還有蔬菜。』所以這個國家真的

太奇妙了！太奇妙了！ 

我們再來看《耶利米書》31 章 20 節：『耶和華說：「以
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法蓮是我的愛子嗎？是可喜悅的孩子嗎？我每逢責備他，仍

深顧念他，所以我的心腸戀慕他，我必要憐憫他。」』這裏說，

以法蓮不聽話，然後他們就是要被擄；一再的不聽，警告警

告一再不聽，要被擄了，然後神還說什麼？『我每逢責備你，

我仍然很深的在顧念你。而且我的心腸是戀慕你，你是我喜

悅的孩子，我一定要憐憫你。』你可以體會這樣的愛嗎？ 

有一陣子，我一直在想以色列這個國家。我想說，如果

不是聖靈的開啟，真的會覺得：『做神的選民有什麼好？希特

勒要把我們滅了，殺了 650 萬的人。我們去到哪里，動不動

又是被欺負、被人家拒絕。現在回到了自己這個國家，周遭

又是這麼多阿拉伯國家，都要把我們滅掉，而且就是勢必要

把我們這個國家從地球上除掉。為什麼這麼倒楣？』你是想

這樣？還是想說：『哇！我們這個國家，你看都照著神所說的！

神說，被擄 70年就會歸回。真的就是照著這樣 70年就歸回。

神說，在埃及滿 400 年就會把我們帶出來，真的就這樣帶出

來。神說，我們建立國家。』其實我是想說，你看 65%沙漠，

什麼流奶與蜜之地？對不對？其實就是在乎他們有沒有能

聽的記，有沒有聽話？因為神都已經說了：『你聽話，我就會

給你這樣應許的美地；你不聽話，我就會讓四周的仇敵來攻

打你。』所以是不是只要做一件事？敬拜神、聽祂的話就好了

嘛！為什麼這件事就做不到？ 

我們基督徒呢？不是一樣嘛！從今天開始你不再拜偶像
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的舉手，我真的要愛神勝過愛我的配偶、我的兒女、我的金

錢、我的名聲。願意的舉手，你舉給神看，我這裏很多看不

見，所以你是舉給神看。你不用講，你是真的舉給祂看。好，

謝謝，請放下。神會照著你的舉手看中你，祂真的會做在你

身上。 

就像這一位黃牧師，他沒有牧師、沒有教會、沒有朋友、

沒有有錢的親戚，可就是在剛開始的時候拿自己的錢去做三

明治，把自己的東西到後來整個都賣了，錢就都一直給出去

給出去，神就興起這麼多人來幫助他。 

你有沒有覺得神是這樣治理祂的國度的？10 億個這麼

多的、處在荒涼中的孩子，都沒有被人看顧這麼可憐的 8000

個遊民這樣的，神興起這樣的一位去幫助他們、醫治他們，

建立他們。 

今天，你沒有被那麼多的虐待；或者你說：『我也有啊！

我也都是被拒絕的。』那你有福了，你會像他更快的被用。你

所有受過苦的、你越多的被撇棄被拒絕，受很多苦的，你說：

『我丈夫對我也很像虐待一樣。』你真的有福了。為什麼？因

為我們神就是愛，祂看你受苦越多、祂就越想抱你、越想來

扶持你、越想讓你嘗到神國的甜味，然後讓你成為多人的祝

福。你知道神就是這樣做的，祂說都是這樣做的。為什麼？

因為這樣的人會越明白祂十字架所受的苦，會越感恩，然後
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越會成為許多人的祝福。所以你就說：『我糟了！我太幸福了！』

你幸福你就要更感恩的。一直謝謝主，『感謝主，禰給我這麼

幸福，我要更多的給出去，更多的成為禰手中的利器。』 

長大成熟是個過程。你怎麼樣變為長大成熟？第一，主

動的一直去親近祂，去親近這位天父。因為我們在地上，特

別我們華人大部分跟權柄都很有距離。是不是？因為我們上

面的權柄都不太會表達愛，但是如果你願意開始主動的去親

近，主動的去感恩，你就會發現神。神為什麼說：『你們要以

感謝為祭獻給我，我就會為你們開一條路，讓我把救恩賜給

你。』也就是說我們的心是封閉的，但你更多的數算恩典，感

謝祂、感謝祂，每一次一直感謝，你就會越得著救恩。 

這是我這些日子一直最多體會的。所以我跟阿爸父說：

『阿爸父，我一定要做一個最感恩最喜樂的孩子，我一定要

做一個最感恩最喜樂的孩子。』我覺得我只要一直遵守，常常

喜樂，凡事謝恩，然後一直數算恩典、一直感恩就夠了。 

你這樣就會一直越來越長大成熟。而且你跟阿爸父講：

『阿爸父，禰真的開我的眼看見周遭的需要。』我上一篇講到

我們的一個牧者，她有一只腳小兒麻痹充滿苦毒，也遭到很

多的拒絕、批評、論斷，也是自殺過幾次。然後她就每次一

直向著耶穌、向著耶穌，讓耶穌的愛更多的充滿她，然後跟

耶穌更多的談心，就這樣子，她整個人一直健康起來、健康
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起來。前些日子，神給她一個夢，我覺得這個夢是在對我們

全教會說話。 

她夢見跟另外一人在一個房間裏，然後有不好的人進來，

她就跑得很快，但是另外一個人就被壞人欺負、強暴，她就

跑得很快，一關一關地跑出去，到街上就一直喊，一直告訴

人說，這裏有壞人在強暴什麼的，可是好像整個街道的人心

都很冷。她就說，末世人的愛心冷淡。然後她就跑到了一個

員警那裏，她拉著員警的手說：『你要去搶救。』員警就跟她

講：『你流的眼淚不夠多。』這是不是很奇怪？很奇怪！然後

等她到那邊的時候，那個人已經被強暴了。 

所以我就覺得這是神在對我們全教會說話。你在這裏很

多屬靈的操練，你可以跑得很快，你可以躲掉很多的災難，

因為你有警醒的靈；你也知道怎麼爭戰，但是神說還有別人，

很多可憐的人正在被仇敵強暴。你要有這份愛，流淚代禱的

愛，才能夠搶救他們。 

這個眼淚,上個禮拜天神這樣子臨到我們另外一個牧者。

我覺得還要更多的眼淚，在我們每一個人身上。那個眼淚是

從神的愛來的，不是我們天然人有的，這就是長大成熟的真

兒子。神要藉著這一群真兒子的代禱，是充滿了愛的代禱，

產生極大的權能，會改變這個黑暗的世界，然後把神愛的光

一直都散發出來。很多的仇敵會被這個愛改變，麻痹的人會
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被這個愛改變，這才能夠真實拯救現在的光景，讓更多的人

進入神這愛的國。 

我們起立。 

今天神在敬拜的時候給了一個異象：天上有很多的金色

的軍裝，很多人只要一回應『我要！我某某某要！』然後軍裝

就『啪』穿在這個人的身上，這個人穿上軍裝以後，就往前

走進到一個門裏面，然後門裏面就點名，就開始一直發武器，

每個人有不同的武器。可是有一些人看到軍裝要賜下來，這

些人不知道那是什麼，來不及反應，也不知怎麼回應，懵嚓

嚓，所以他就沒有得到軍裝了，裏面點名他也沒有拿。我知

道『點名發不同的武器』是什麼意思，就是說你是代禱者，

神會發給你代禱的權柄的武器；你是傳福音者，神會帶給你

傳福音的武器，你會得到很多的靈魂；你是牧養的人，神會

讓你很有乳養，開始可以乳很多人，特別是下一代；也就是

說，你是治理事的，你是幫助人的，神都要興起很多會治理

的，神的家很需要有人治理。就是把這個人擺在對的位置，

那個人擺在對的位置，軍種各不一樣。 

我們一起唱這首詩歌，來回應這位愛的神：『主，願禰的

愛來充滿我，充滿我這個貧窮可憐的人，讓我裏面充滿禰的

愛，而不是只是想到「我」、「我的孩子」、「我的配偶」，只有

「我」這麼貧窮。神啊，給我禰的愛，看見禰所看見的人的
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需要。』 

你知道這一對夫妻——黃牧師他們本來是沒有牧師，沒

有什麼的，現在變成三藩市一個很有影響的教會。他們夫妻

結婚 44 年了，可以這麼相愛。從前面 15 年那麼大的痛苦，

因為先生是一個麻痹的、不會情感表達的、封閉的一個人，

那麼多傷害在他身上。太太出去哭，然後幾小時以後回來，

再溫柔的來對待他。然後什麼都說：『你是屬靈的頭，你來做

決定，你來選擇。』她就這樣對他。然後他說：『我太太是個

法國女人，她難道是隨時隨地都甘心樂意的順服我嗎？』你

知道法國的女人是個性很強的，但她不是，她就是每一次都

願意順服神，這樣用柔軟溫柔來對待先生。這樣的一個丈夫

就是因為看到她這樣，就開始讀經、禁食、禱告，就一直跟

神建立起越來越深愛的關係。他就發現他的情感都是這樣關

閉的、麻痹的、不會表達的，被捆綁的。所以他就說：『神要

救我脫離捆綁。』感謝主，他也帶著他的父母信主，可是爸爸

是最後一刻信主，爸爸已經說：『我不想活了，我也不想吃藥，

我就是要死掉。』然後他說：『爸爸，我不是來為你醫治禱告，

我是要帶你認識這位神。』爸爸哭了，他也哭了，爸爸就決志

信主，後來去世。然後他的兄弟也都很慘，老大死了，老二

被從美國驅逐出境，在臺北喝醉酒過馬路又被車子撞死了。

妹妹因為媽媽離開，妹妹被他哥哥欺負，也是一生很慘。你

知道嗎？都好慘！ 
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你就發現有的家真的很悲慘。所以親愛的家人，我們在

神的裏面好幸福，外面有好多很可憐的。你一定要跟主講：

『主，我在這裏，讓我被禰的愛充滿，禰感動我，我能為禰

做什麼？』 

這位黃牧師自己生命這樣的改變，他好興奮，他說：『神

啊，如果禰對我有計畫，我能夠為禰做點什麼？禰告訴我。』

神就開始給他開門，他可以做到這麼大的事工，幫助這麼多

的人，沒有任何人幫助他，沒有教會、沒有牧師、沒有朋友，

都沒有，可是神自己照顧供應、行神跡這樣來做。哇！太棒

了！是不是？ 

我來美國拓荒也是這樣子，沒有任何人供應幫助，可是

神自己奇妙的供應。所以這裏是一個行神跡的地方，是許多

神跡發生的地方。我們要子子孫孫都興起，活在神跡中，讓

愛的神藉著我們來治理，把祂的國帶到地上來。願意的可以

來前面，也求主把愛的淚水、代禱的淚水更多的賜給我。 

我們這一次復興之夜,就是真正的來為神的心最愛的、

最關注的禱告。祂說：『祝福以色列的，我就要祝福他。』你

看祂讓全球的人都來關心這個國家。在這些日子，大批的猶

太人心向耶和華回轉，認識耶穌。因為他們有 70%已經變為

世俗化的人了，不認識這位神，沒有那樣敬畏、愛這一位神。

所以我們求主真的在這些日子，讓全球的猶太人都可以歸回、
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歸回、歸回到神的裏面。 

好，我們一起來唱。 


